



Die Vielfalt zeigen

Noch Teilnehmer für den Rinkerooder Gartentag im Juni gesucht

Bald ist es wieder soweit! Am Sonntag, 11. Juni, von 11 bis 18 Uhr öffnen in Rinkeroode wieder Privatleute ihre Gärten und laden zum Schlendern, Fachsimpeln und Kontakteknüpfen ein.

RINKERODE. Doch um dieses Vergnügen zu ermöglichen, braucht es natürlich in erster Linie Gärten. Hierfür wendet das Organisationsteam sich an alle Garteninhaber, die für ein paar Stunden ihre Pforten öffnen möchten. „Egal, ob verwunschen, als Nutzgarten, modern gestaltet, klein und gemütlich oder weitläufig und groß: Jeder Garten ist auf seine Art und Weise einzigartig“,

heißt es in der Ankündigung. Die Vielfalt ist es, die diesen Tag so abwechslungsreich macht. Hierbei kommt es nicht darauf an, dass der Garten am 11. Juni perfekt aussieht, denn: „Ein Garten ist immer im Wandel. Das ist eben Natur“, erklärt Mitorganisatorin Barbara Gerlach. Auch was Bedenken um den Zustand am Tag danach angeht, kann sie beruhigen: „Einige Teilnehmer hatten zuerst die gleichen Gedanken, aber im nachhinein waren alle überrascht, wie gut sich die Besucher benommen haben. Denn man darf auch nicht vergessen, dass viele von ihnen selbst einen Garten haben

und daher wissen, wie man sich zu verhalten hat.“

Spaß am eigenen Garten, viele Gespräche mit anderen Gartenbegeisterten und der Ideenaustausch untereinander sind nur einige der Gründe, weshalb man sich einfach trauen sollte. Das Ziel ist es, möglichst viele unterschiedliche Gärten zu finden. Auskunft erteilt gerne Barbara Gerlach, Tel. (02538) 8249.

RINKERODE

Sonntag, 11. Juni

11 bis 18 Uhr, Gartentag